



Allgemein öffentliches Krankenhaus
Elisabethinen Linz

Presseinformation

Linz, 09. November 2015

Patientenuniversität der Elisabethinen informiert:

Die Schilddrüse – Steuerzentrale und lebenswichtiges Organ

Die meisten Menschen wünschen sich ein langes und vor allem ein gesundes Leben. In der forte Patientenuniversität der Elisabethinen unterstützen Experten aus Medizin und Pflege den Wunsch, das Leben bis ins hohe Alter fit und mobil genießen zu können. Mit leicht verständlichen Vorträgen und viel Zeit für Diskussion und persönlich Fragen, wird jede Woche über ein Gesundheitsthema gesprochen.

*Am **Dienstag, 10.11.2015** steht die Schilddrüse am Lehrplan.*

Referent wird Primar Dr. Josef Dierneder, Leiter des Institutes für Nuklearmedizin und Endokrinologie im KH Elisabethinen, sein.

Die Schilddrüse ist im Körper für zahlreiche Steuerungsfunktionen zuständig. Die Schilddrüsenhormone gelangen dazu über das Blut zu den Zielorganen wie etwa dem Herz, wo sie ihre Wirkung entfalten. Im Zusammenspiel mit anderen Mechanismen moduliert die Schilddrüse die Herzleistung, Herzkraft und Herzfrequenz. Die Hormone beeinflussen aber auch den Sauerstoffverbrauch der Zellen, den gesamten Energiestoffwechsel und die Funktion des Magen-Darm-Traktes. In allen Fällen führen sowohl eine Über- als auch eine Unterfunktion zu diversen unangenehmen Symptomen. **„Die Störungen sind bei guter Einstellung der Schilddrüsenhormone rückbildungsfähig“, beruhigt Prim. Dierneder**

forte-Patientenuniversität
Museumstraße 31, 4020 Linz
www.forte.or.at

Presseinformation

Krankenhaus der Elisabethinen Linz
Marketing & Öffentlichkeitsarbeit
Fadingerstr. 1, 4020 Linz

Ing. Mag. Günther Kolb
+43-(0)732-7676-62235
guenther.kolb@elisabethinen.or.at

Elisabethinen